



奄美市立宇宿小学校 学校便り

# 宇宿っ子

令和2年5月27日発行 宇宿小学校5月号



「温かいが甘くはない 厳しいが冷たくはない…」

校長 岩戸 修二

緊急事態宣言は解除されましたが、新型コロナウイルス感染症の影響で、通常の生活を取り戻すことが困難な状況が続いています。中学校体育連盟の各種競技大会や高校総体、高校野球などのスポーツの祭典、そして文化系部活動の発表の場も軒並み中止となり、関係する中・高生、とりわけ3年生の無念さを思うと胸が痛みます。この悔しさを今後の成長の糧にして、たくましく成長してほしいと願うばかりです。



小学校は、3月に引き続き、4月20日から2度目の臨時休業に入りましたが、5月7日から再開し、子供たちの元気な声が響いています。やっぱり学校は子供がいないとつまらない。子供がいるから学校です。保護者や地域の皆様方には、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。子供たちには、まだまだ油断は禁物で、毎日の検温や手洗い、マスクの着用などの感染拡大防止対策を継続すること、自分や家族、周りの命を守るために、大人も子供も、地域の人も全国の人も、今はまだ我慢しなければならない時であるということ、そして自分一人ぐらいはいいや、という考えをもたないことなどを話すことでした。

さて、4月号では、宇宿小に赴任してきて感じた宇宿小児童のよいところを、校訓「かしこく やさしく たくましく」の観点からお伝えしましたが、今回は、赴任してきて感じる本校職員のよさをお伝えします。(手前味噌ですみません…。しかし、率直な感想です。)

まず、なんと言っても「明るく、チームワークがいい!」です。赤石教頭を中心に、自分の学級、自分の担当業務のことだけでなく、皆で一致団結して教育活動に当たります。新しく赴任してきた5名の職員も温かく迎え入れてくれました。笑顔が絶えない職員室です。

次に、「教師としての指導力向上に真摯に取り組む」職員です。子供に確かな学力を身に付けさせるためには、どういう授業を展開すればよいのか、しっかり考え、実践します。子供にとってやさしい(分かりやすい)授業ほど、教師にとっては難しい授業です。しかも複式指導はなおさらです。県総合教育センター研究提携校として、各々が授業力の向上を目指して日々奮闘しています。少ない職員数で、本当によくやっていると感じます。



そしてもう一つ、「何よりも子供のことを第一に考える」職員です。子供の生活面や保健面等で気になることがあれば、みんなで意見を出し合い、どうすればよいか考える。今取りかかっている自分の仕事の手を休め、休み時間や放課後、時には勤務時間外でも真剣に話し合う姿が見られます。もちろん、子供のよいところに気付いたらすぐに担任や他の職員に伝えます。全職員が、36名の全児童を温かく見守ります。

「温かいが甘くはない 厳しいが冷たくはない 全体指導をするが画一的ではない 任せるところは任せるが放任ではない 対応は多様だが不公平ではない」

わたしたちは、そんな職員集団を目指しています!

「かしこく やさしく たくましい」宇宿小の子供たちと、頼りになる宇宿小の職員のことを、早くも大好きになってきています。地域のよさも、たくさん見付けていきたいと思えます。

## 学校で学ぶことの幸せ

20日(水)に、令和2年度の宇宿小全体写真を撮りました。臨時休業等により、全員そろって撮影することがなかなかできませんでしたが、この日は天候にも恵まれ、みんな笑顔で、最高の全体写真を撮ることができました。

当たり前のことかもしれませんが、学校でみんなそろって学ぶことの幸せを、改めて実感することでした。これからもこのような日が続くように、感染拡大防止に努めるとともに、子供たちが「楽しい」と思える学校を目指し、職員一同努力していきます。



## 転入生の紹介

及川 幹太(おいかわ かんた)さん

5月11日(月)から4年生に新しい友達が増えました。上の写真でもお分かりのように、もうすっかり学級にとけこみ、元気に勉強したり遊んだりしています。

## 読み聞かせ・読書集会

8日(金)には読み聞かせボランティアの方々による読み聞かせ、21日(木)には読書委員会による読書集会を行いました。みなさんもご存知のように、読書は、知識を増やしたり視野を広げたり、読解力を高めたりする等、私たちの生活を豊かにしてくれます。

「花と読書と遺跡の宇宿小」、今年度も、本と関わる機会をたくさん設定し、子供たちが生涯を通じて読書に親しみ、豊かに生活できるようにしていきたいと思えます。ご協力よろしくお願いします。



## 非常事態発生時の引き渡し訓練

9日(土)には、非常事態発生時(大雨による河川氾濫を想定した)における子供を保護者へ引き渡す訓練を行いました。今年度から始めた新しい訓練であったにも関わらず、保護者の皆様には車での迎え等に、地域の皆様には宇宿小周辺の道路の渋滞等にご理解とご協力をいただきました。ありがとうございました。

近年、自然災害や犯罪等が増えてきており、子供の安全を確保することが大きな課題となっています。これらの非常事態は、「いつ」「どこで」発生するか分かりません。子供たちが安全に、安心して生活することができるよう、安全教育を徹底していきます。今後ともご協力よろしくお願いします。



## 交通安全について

例年、年度初めに、交通安全指導を行っており、今年度も、各学級で実態に応じた指導を行いました。

22日(金)には、1・2年生に安全指導を行いました。1・2年生は、特に、横断歩道の渡り方(車が止まってもすぐに安心せず、後続車や対向車にも注意をしてから渡ること等)について確認しました。

近年は、観光客が増加した影響等もあり、県道を通る車の台数が増え、それに伴い、交通事故も増えてきています。ご家庭や地域におかれましても、子供たちの交通安全につきましても、見守り等をよろしくお願いします。



## 6月~7月の学校行事予定

- 【6月】
- 8日(月) 避難訓練(津波)
- 13日(土) 土曜授業参観・PTA総会・学校保健委員会・家庭教育学級・学級PTA
- 17日(水) ノーメディア週間(~23日)
- 19日(金) 児童総会
- 23日(火) 子どもといっしょに読書の日・あまみ子ども読書・新聞の日

- 【7月】
- 1日(水) 学校評議員会
- 2日(木) 水泳授業参観・学級PTA・親子読書会
- 14日(火) 宇宿校区青少年育成協議会
- 20日(月) 終業式

※ 内科・歯科・耳鼻科検診につきましては、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、延期(2学期以降)になりました。  
※ 5月26日時点での計画ですので、変更することもあります。